Franklin-Sohn Leonardo Bittencourt (17), seit 2009 Junioren-Nationalspieler U 17,



hat jetzt die Einladung zu zwei U 19 Länderspielen im Sepbekommen. tember Der Deutsch-Brasilianer aus der Cottbuser Fußballschule wird, wie Trainer Wollitz gegenüber "Sport Bild" bestätigte, von Dortmund, Bayern und Leverkusen umworben. Beim FCE steht er bis 2014 unter Vertrag. Im Alter von 88 Jahren ist der in Spremberg aufgewachsene Prof. Dr. med. Ulrich Matzander gestorben. Von 1971 an war er 16 Jahre lang Chef der Chirurgischen Klinik des Krankenhauses Neumünster. In seiner Heimatstadt war er Gründungsmitglied des Fördervereins zur Neugestaltung des Georgenbergfriedhofs. Als Rotarier ist ihm die Ehrennadel mit Saphiren verliehen worden.

Uwe Horst Freiherr von Soden (43) leitet als kommissarischer Direktor die Geschicke



U. H. Freiherr von Soden

des Kursana Domizils Guben. Der gelernte Krankenpfleger und Pflegedienstleiter ist seit Mai 2007 Direktor bei Kursana und leitet die Domizile Zwickau und Reichenbach i.V. erfolgreich. Das Zwickauer Haus bekam kürzlich vom MDK Sachsen e.V. die Quali-tätsnote "Sehr Gut". Von So-den hat sich bei den Senioren und Mitarbeitern in Guben bereits vorgestellt.

Der Ex-Bürgermeister von Wandlitz und brandenburgische Minister für Infrastruktur und Raumordnung (2006-09) Reinhold Dellmann (SPD) hat sein Landtagsmandat zurückgegeben und wird Hauptgeschäftsführer der Fachge-Bau meinschaft Berlin-Brandenburg. Dellmann steht der rot-roten Koalition skeptisch gegenüber. Als Nachrü-



Reinhold Dellmann

ehemalige kommt der Oberbürgermeister von Frankfurt/Oder, Wolfgang Pohl, in den Landtag.

Die Bauunternehmer Matthi-Schulz und Friedrich Schaefer haben dem Geschäftsführer der Jugendhilfe Cottbus e.V. Jörn Meyer einen Scheck über 2 000 Euro übergeben. 600 Euro davon sind



statt Blumen und Geschenke zum 20-jährigen Betriebsjubiläum der Baufirma zusammen gekommen. Die Unternehmer haben großzügig aufgerundet. Radsportlerin Die Angela **Hennig (Brodka)** aus Guben ist am 16. August Mutter geworden. Früh und kurz nach 2 Uhr bekam sie ihre Tochter Paulina, 3 330 Gramm groß und 49 Zentrimter schwer. Angela und ihr Ehemann Stefan freuen sich über den gesunden Nachwuchs. Angela hatte drei Monate vor der Schwangerschaft den Radsport an den Nagel gehängt. Die Wahl-Cottbuserin will nach der Elternzeit



ihren Bundespolizeijob fortsetzen.

Die Spremberger Judosportler Stefan Niesecke und Dirk Meyer sind zu den World Police and Fire Games nach New York geflogen. Stefan Samstag im Convention Center eine Medaille gewinnen.

Fotos: J. Haberland, J. Heinrich, Kursana, courtsy Team Getränke Hoffmann, Archiv